

Mehr Sicherheit für ältere Menschen

Meinhard vereidigt Sicherheitsberater für Senioren

HITZELRODE. Vor dem Hintergrund der sich häufenden Trickdiebstähle bei älteren Menschen hat die Gemeinde Meinhard am Mittwoch als erste Kommune in Hessen den Sicherheitsberater für Senioren, Ekkehard Ihde, als Ehrenbeamten berufen und vereidigt. „Wir wollen damit dazu beitragen, das Sicherheitsgefühl älterer Menschen zu Hause und im öffentlichen Raum

zu stärken“, betonte Meinhard's Bürgermeister Gerhold Brill.

Ihde ist 65 Jahre alt, pensionierter Berufssoldat, verheiratet und Vater von vier Kindern. Er lebt seit 2002 in Meinhard. Ihde war bereits seit geraumer Zeit als Seniorensicherheitsberater in Meinhard tätig. Seine Ausbildung für dieses Amt hat er bei der Polizei Nordhessen absolviert.

Die vom Landeskriminalamt 2016 flächendeckend eingeführten Sicherheitsberater für Senioren sollen gezielt Verhaltensempfehlungen geben. Sie werden von der Polizei ständig geschult. Ihre wichtigsten Aufgaben sind der Schutz vor Kriminalität, die Erhöhung der Lebensqualität durch ein besseres Sicherheitsgefühl, größtmögliche Verkehrssicherheit bei der individuellen Mobilität und die Anleitung zur Selbsthilfe. Zudem sollen ältere Menschen schnell Kontakt zu zuständigen Stellen in Verwaltung und bei der Polizei herstellen können. (mö)



Berater für Senioren: Ekkehard Ihde (rechts) wird von Gerold Brill vereidigt.

Foto: Möller